

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 décembre 2023

Loi Immigration : des décisions inconséquentes au mépris des valeurs d'égalité, de solidarité et de fraternité

Le texte de loi, dit "Immigration", adopté par l'Assemblée nationale et le Sénat hier soir, intègre certaines des mesures les plus dures jamais prises contre les personnes étrangères. La Fapil déplore l'inconséquence des petits jeux politiques et les dérives idéologiques inadmissibles et dangereuses de ces derniers jours. Tout cela se fait au mépris des valeurs d'égalité et de solidarité que nous défendons. La fraternité, fondement de notre République, mérite mieux que des postures politiques inconséquentes.

Nous assistons à une défaite morale collective sans précédent. Au-delà même des enjeux liés au logement d'insertion, la Fapil exprime sa plus vive inquiétude concernant ces mesures dont l'application aura un impact considérable sur les personnes en exil et les publics fragiles.

Le durcissement de l'accès aux prestations sociales, dont les aides au logement, pour les étrangers fera basculer des milliers de personnes en situation régulière dans la grande pauvreté, le mal-logement ou la rue. La remise en cause du principe d'inconditionnalité de l'accès à l'hébergement condamnera des personnes déjà durement éprouvées par leur parcours d'exil à rejoindre les dizaines de milliers de personnes vivant déjà dans la rue. Par ailleurs, les associations qui logent et accompagnent ces ménages, dont font partie les adhérents de la Fapil, seront rapidement mises en difficulté pour exercer leurs missions.

Face à ces attaques, la Fapil restera fortement mobilisée pour faire vivre les valeurs d'accueil et de solidarité qu'elle a toujours défendues et soutiendra toute action qui sera engagée pour revenir sur cette loi.

CONTACT

Quentin LAUDEREAU, Chargé de communication
quentin.laudereau@fapil.fr - 01 71 39 80 05

A PROPOS

Depuis 35 ans, la Fapil, fédération nationale d'associations et d'acteurs, est engagée sur le terrain auprès des mal-logés et met en œuvre les principes du Logement d'Abord.

La Fapil fédère 136 adhérents qui gèrent près de 37000 logements partout en France, accompagnent et informent près de 55000 personnes.

Fondé sur la mise en commun des expertises et des expériences de ses adhérents, son réseau développe plusieurs modes d'intervention pour répondre aux difficultés rencontrées par les ménages:

- accueillir, orienter et informer les personnes ;
- les accompagner ;
- produire des logements de qualité et abordables ;

- et assurer une gestion locative adaptée.

La Fapil apporte un soutien opérationnel et utile à ses adhérents et favorise les échanges. Elle associe d'autres acteurs à ses réflexions, convaincus de l'importance des partenariats pour construire ensemble des réponses à la hauteur des enjeux du mal-logement.

Plus d'informations : www.fapil.fr



6, avenue du
Professeur
André Lemierre
75020 Paris

www.fapil.fr

